
令和 4 年 4 月 25 日 

 

こんにちは 連絡係の稲垣です。暑い...いつの間にかとっても暑いです。今年

の夏も必要以上に暑くなるでしょうか、今から心配です。この異常気象から

も、会社での制服のルールを変えているところもあるとか。クールビズってや

つでしょうか、楽な着衣で過ごしたいものです。 

 

 

立川です。こんにちは。。 

部会の皆さんには、いつもご協力を頂きましてありがとうございます。 

今回、市役所介護保険課に、介護認定が遅いことが続いているため、理由をお

尋ねしようと思っています。その折に、皆さんからも質問等あればまとめたい

と思い、皆さんにお尋ねしました。質問書の提出を、毎月行っている 各務原

市介護保険サービス事業者協議会 が 5/9 にありますので、この折を考えて

います。ご意見等があれば、添付のアンケートでご発信をお願いいたします。 

回答期限を 5/2 終業時とさせてください。お忙しいところ大変恐縮ですがご

回答のほどお願いします。 

回答は、以下より 

https://forms.gle/wUf1xptUoVkHNScM9 

記入いただければと思います。数分で回答できます。 

よろしくお願いいたします。 

 

リンク先がうまく動かない場合は 

mitsuharu@satsuki-5.co.jp までご連絡ください。 

 

 

各務原市介護保険サービス事業者協議会 

会長 稲垣 光晴 

--------------------------------------------------------- 

http://kakamigahara-kaigohoken.sakuratan.com/ 

     mitsuharu@satsuki-5.co.jp 
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